
Compte-rendu de l'audioconférence du 21 avril 2020
Les chiffres du 17 avril:
- 639 agents présents
- 856 agents en télétravail
- 125 cas probables de covid-19

Les chiffres du 20 avril:
- 732 agents présents
- 865 agents en télé travail
- 125 cas probables de covid-19

Campagne IR:

La direction ne veut pas donner les chiffres SIP par SIP. Elle suit les consignes de la DG en donnant les chiffres
par missions.
La direction a indiqué la présence de 210 agents dans les 29 SIP hier, sur un total de 1026, soit 20,4%.
Le 17 avril, 193 agents ont été présents en SIP.
La direction a précisé qu'il s'agit du démarrage de la campagne IR.
Il y aura une montée en puissance progressive pour atteindre l'objectif de 30% en début de semaine prochaine.

FO est intervenu demander des éclaircissements sur des courriels évoquant une présence importante d'agents 
dès le 27 avril, tous secteurs confondus, ainsi qu'une reprise à plein temps pour tous après le 11 mai.
La direction a indiqué que les agents en garde d'enfants, les agents à la santé fragile, en télétravail et en 
quatorzaine, ne font pas partie du dispositif pour atteindre 30% au 27 avril.
Quant au fonctionnement à partir du 11 mai, la direction n'en sait rien.

A partir du 27 avril, la direction estime que les renseignements par téléphone, les e-contacts et Balfus, vont 
augmenter et que les déclarations papier vont commencer à arriver à partir du 27 avril. Pour Paris, il y a environ
400 000 déclarations papier.
Pour la direction, "il faut accompagner la hausse du flux".

La direction a déclaré que les plannings sont hebdomadaires et que les agents sont sollicités pour s'y inscrire.

Sur la dotation des 98 PC pour les agents des SIP, la direction a répété les 4 critères de choix:

- l'appétence de l'agent pour le télétravail
- ses compétences fiscales pour l'IR
- son autonomie
- l'éloignement domicile-travail.

Les chefs de service ont communiqué leur liste d'agents à la direction pour l'attribution des PC.
La direction a expliqué que le nombre de PC par SIP peut varier selon les listes transmises.

Campagne IFI:

21 agents ont été présents le 20 avril dans les PCRP pour la campagne IFI. Ce nombre devrait être constant 
pendant cette campagne.

SIE:

Le PCA est encore modifié, car la LFR prévoit de nouvelles mesures pour les entreprises, notamment des 
reports d'échéances au 30 juin et une nouvelle dotation de 7 milliards d'€.
Il y a beaucoup de questions d'où une augmentation des agents en SIE, environ une vingtaine de plus le 20 
avril.



Le fonds d'aide: sur Paris, environ 31 000 demandes pour 43 millions d'€; au niveau national, environ 600 000 
demandes pour 800 millions d'€.
Pas d'information sur la résolution des anomalies, ni sur le contrôle de 2ème niveau.

EDR:

Ils sont sollicités pour la campagne IR. 4 agents EDR (sur 110) sont en télétravail à titre exceptionnel à cause 
de la période actuelle.
Les EDR doivent maintenant saisir eux-mêmes leurs ASA quand ils ne viennent pas travailler en présentiel, 
pour soulager les RH.

Masques:

Sur les 11 000 masques disponibles, 6500 ont été distribués pour la semaine sur la base d'un recensement 
effectués par les chefs de service.
2 masques par jour ont été distribués.
FO est intervenu pour faire remarquer que 4500 masques ne vont pas suffire pour la semaine suivante.
La direction a répondu qu'une livraison a été faite ce matin que "on peut maintenir la dotation sur la période à 
venir, on est doté jusqu'au 11 mai".
Il s'agit de masques chirurgicaux.

Ménage:

Sur chaque site, chaque jour, un ménage renforcé est effectué depuis hier par une équipe dédiée.

Frais de repas:

Quel que soit le prix du repas, l'agent est indemnisé de 17,50 €.
Les justificatifs seront examinés en direction et non par les chefs de service: tickets de course surlignés ....
La direction a déclaré: "on a fait une interprétation extrêmement bienveillante du texte", mais "on ne peut pas 
déroger à la présence de l'agent entre 12h et 14h". 

SIRHIUS:

Des collègues en présentiel ont vu leur journée banalisée en ASA de manière erronée. La direction va faire une 
note pour qu'ils soient régularisés.

Ordonnance congés:

La direction a informé que la DG réfléchit à une circulaire d'application. Pour l'instant, il n'y a donc aucune 
consigne.

Stagiaires:

La correspondante sociale s'occupe des mails des stagiaires pour les logements.

Mutation/affectations:

La direction propose de tenir une audio-conférence avec les CAPistes la semaine prochaine.

La prochaine audio-conférence aura lieu jeudi.

Prends bien soin de toi et de tes proches.

Amitiés syndicalistes.


